

Donnerstag, 12. November 2020, Offenbach-Post /  
Seligenstadt/Hainburg/Mainhausen

## Alle sechs Einrichtungen für Kinder auf neuestem Stand

**Hainburg: Bauarbeiten in Kita Kiefernhein fast abgeschlossen / Isabelle Müller  
neue Leiterin**



Blumen gab es für Denise Wich (neue stellvertretende U3-Leiterin, links) und Isabelle Müller (neue Kitaleiterin, 4. von links). Das Foto zeigt zu zudem von links Christian Spahn (Erster Beigeordneter), Mascha Fertig (Krippenleiterin), Stefan Schaap (Dekanat Rodgau), Bürgermeister Alexander Böhn und Pfarrerin Kathrin Brozio. Foto: p

Hainburg – Die Kindertagesstätte „Am Kiefernain“ hat mit Isabelle Müller eine neue, aber im Kita-Alltag schon erfahrene Leitung gewonnen. Denise Wich komplettiert das Leitungsteam und ist die neue stellvertretende Leiterin für den Bereich der U3-Betreuung.

„Ganz besonders freuen wir uns als Kommune, dass der Träger für die weiter wachsende Einrichtung wieder ein tolles Führungsteam finden konnte“, sagte der für den Bereich Soziales zuständige Erste Beigeordnete Christian Spahn. Die Gemeinde Hainburg sei sicher, dass mit dem neuen Leitungsteam die vertrauensvolle und gute Zusammenarbeit der letzten Jahre fortgeführt werden könne.

In der Kindertagesstätte sind die in Neu- und Bestandsbau erfolgten Bauarbeiten bis auf vereinzelte Restarbeiten abgeschlossen, sodass die Einrichtung für die Zukunft gerüstet ist. „In die Planungen und Abstimmungen zum Neubau, wie auch zur Bestandssanierung waren die neuen und die scheidenden Führungskräfte eingebunden. Somit konnte die Gemeinde als Bauherrin die langjährigen Erfahrungen und die neuen Ideen mit in die Planung und Realisierung einbringen“ erläutert Bürgermeister und Bauamtsleiter Alexander Böhn.

Der Neubau des U3-Gebäudes ist fertig, die Kinder haben ihr neues Reich bereits erobert. Die Sanierung des Bestandsgebäudes soll in den kommenden Wochen abgeschlossen sein.

„Am Standort Am Kiefernain wurden dann mehr als zwei Millionen Euro in die Neugestaltung der Einrichtung investiert“, so Spahn weiter. Somit seien alle sechs Einrichtungen für Kinder in Hainburg auf einen modernen Stand gebracht.

Karola Bicherl, die die Tagesstätte über Jahre aufgebaut und geleitet hat, wurde in den Ruhestand verabschiedet. Aufgrund der Pandemie konnte eine Feier nur im kleinen Kreis stattfinden. Spahn dankte ihr für ihren „bemerkenswerten Einsatz über all die Jahre“. Er hoffe, dass sie der Einrichtung auch künftig in besonderen Situationen mit ihrer Erfahrung zur Seite stehe.